

祝辞

前年度代表
栃木県宇都宮市
佐久間 昌平



本日、ここに平成二十八年度秋季善行表彰の栄誉ある賞を受賞された皆様、誠にありがとうございます。昨年度の受賞者を代表し、一言ご祝辞を申し上げます。

答辞

受賞者代表
埼玉県熊谷市
日向 博美



本日、第六十六回秋季善行表彰式におきまして、このような栄誉ある表彰をいただきましたこと、感慨深く心より感謝申し上げます。

な空気に包まれていると感じます。このような中で本日の表彰式が挙行されることは大変意義深く、私自身の引き締まる思いをいたして、改めて皆様から心からお祝い申し上げます。

私は、昨年青少年の健全育成や子育て支援の活動で受賞致しましたが、表彰の知らせを頂戴した時、まだその受賞の重大性を充分認識出来ず、認めて頂けたことへの嬉しさを一杯でしたが、表彰式の日が迫るに従い次第に受賞の責任の重さをひしひしと感じ、明治神宮の神前に参拝することで気持ちを落ち着かせたことを思い出しています。

この一年、受賞を誇りとして地区青少年育成会の会長として、また、子どもたちの健全育成事業の運営に鋭意努めてきておりますが、小学校の児童が毎年減少している現実を目の当たりにしますと、やはり少子化を実感せざるを得ない状況にあります。子供たちが切磋琢磨し健全な心身を育てる環境は、地域の協力なくしては作り得なくなっております。

また、子供たちの保護者は仕事に追われ、子どもたちの日常のコミュニケーションもままならない状況にあるように感じます。今、正に「家庭」「学校」「地域」が一致協力して子供の健全育成を推進することが求められており、私達地域関係者は支援体制の充実を図ることに鋭意努力してまいります。

これまでの活動で得られた知見を「次期栃木県教育振興基本計画懇談会」の委員として参画し、知識ではなく子供の健全育成の実体験に基づいて具申し、「栃木県教育振興基本計画2020」教育ビジョンとちぎに多少なりとも取り入れて頂き、教育現場の皆様が理解され実践されることを切に願っております。

本日受賞された皆様に置かれましては、この賞が皆様の今後の活力の源泉として更に活躍され、永遠に取り組むべき不変の課題である「善行」を共に協力し、広く社会に浸透させて頂きたいと心より願っております。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

本日は、誠にありがとうございました。

そのような場合でも、

終わりに、皆様方の益々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

本日は、誠にありがとうございました。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

終わりに、皆様方の方々のご健勝をご祈念申し上げ、前年度の受賞者を代表し、本日受賞の皆様へのお祝いの言葉といたします。

祝電を寄せられた方々

(順不同敬称略)

群馬県知事	大澤 正明
静岡県知事	川勝 平太
和歌山県知事	仁坂 吉伸
徳島県知事	飯泉 嘉門
宇都宮市長	佐藤 栄一
品川区長	濱野 健
大田区長	松原 忠義
調布市長	長友 貴樹
狛江市長	高橋 邦彦
清瀬市長	渋谷金太郎
藤沢市長	鈴木 恒夫
各務原市長	浅野 健司
九州支部協議会	
相談役	西田 誠

来賓祝辞
下村博文衆議院議員



受彰者の皆様



表彰状授与



日本善行会の歌指導
(森川正子先生)



マジックショー
(須藤夫妻)



歌唱(広澤孝美さん)



ご接見の栄に浴して

福岡県太宰府市
本村 博史



この度、長寿善行者として東宮御所に招かれ、皇太子殿下にご接見の際、お声まで掛けていただき、喜びと感激の極みでございました。

会社を十五年前に退職した時考えたことは、これから始まる高齢者社会では、高齢者が元気になる地域のお役に立つ活動が出来るようにしたいと、三つの会を始めました。どの会も好評で皆さん楽しんで下さい。

ました。

そこで参加の皆さんにお役立ち活動をと、ゴミ拾いや地域のイベント等の協力をお願いしたところ、快く手伝って頂けました。また、会のひとつ「ダーツの会」のメンバーと、東北震災で被害を受けられ、仮設住宅でお過ごしの方々に、励まそうと五市を訪ね、ダーツを楽しく体験して頂きました。

夫婦で取り組んできた会の運営を、十年を区切り若くは人たちに委ね、今は妻と二人で近隣の神社や公園、駅周辺の清掃を二時間程かけて行っております。今後も体が許すかぎり続けて参ります。

静岡県御殿場市
岩田 美民



十月二十六日朝の目覚めは爽やかで庭に出ると、真白な雪帽子をかぶった日本の富士山が眩しく目に入りました。

初冠雪です。本日は長寿善行者として

東宮御所にお招きを頂き、皇太子殿下のご接見の栄誉を賜り喜びと感謝の気持ちで一杯です。全国より百十四名が明治記念館に集合、お食事と記念撮影の後、身の引き締まる思いで東宮御所に参内、ご接見の間にて前列のお席にご案内を頂きました。

皆様一同緊張の中、皇太子殿下がお出ましになられお言葉を頂きました。私が「毎月老人ホーム等に慰問をし施設の皆